

「**ただいま**」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には **人の命**がかかっている！

安全第一 **スピード** **車間距離** **スマホ見ない** **前を見る**

凍結路面

スピードを落とし、**車間距離**をとり、**急ハンドル**を控えましょう

100日間 冬期交通事故ゼロ運動

令和3年11月20日(土)～令和4年 2月28日(月)

- **スリップ**等による**追突**事故を起こさない！
- **わき見**、**居眠り**運転をしない！
- 適正な**車間距離**と**スピード**を意識する！
- **デイ・ライト**実施！
- **天候**、**道路状況**に応じた適切な運行指示！

《**薄暮・夜間**の事故防止》

日没の前後1時間 **交通死亡事故**が多発

運送業の労災、とにかく多い、「**転倒・転落・挟まれ**」

積み降し作業時、**荷台から転落**事故多発

**工場の階段から7メートル転落か
作業中の男性死亡**

◇**足を滑らせ**、**荷台からの転落**に注意しましょう◇

◇**ハウス、トイレ**の積み降し作業時の、**脚立・屋根からの転落**に注意しましょう◇

2022/01/03 18:47

3日午前9時まえ、兵庫県の鉄鋼関連メーカーの**工場建屋内**で、男性(52)が倒れているのが見つかった。病院に搬送されたが、全身を強く打っており、**死亡**が確認された。警察によると、男性は**午前7時半**ごろから炉の補修作業中で、高さ約**7メートル**の**階段踊り場**から**転落**した可能性があるという。

**釧路町トリトウシ 凍結路面でスリップか
対向車線にはみ出し**

軽トラックと乗用車が正面衝突

軽トラックの40代くらいの男性 意識不明の重体

◇**凍結路面** **スピード**を落とし、**車間距離**をとり、**急ハンドル**を控えましょう◇

2022/1/4(火) 7:26

3日午後6時半ごろ、釧路町トリトウシ原野南18線の**国道391号線**で**軽トラック**と**乗用車**が**正面衝突**しました。この事故で**軽トラック**を運転していた**40代**くらいの男性が**意識不明の重体**で病院に搬送されました。乗用車の**50代**の男性にケガはありません。警察によりますと事故当時、現場の**路面は凍結**していて、どちらかの車が**スリップ**し**対向車線にはみ出し**した可能性もあるとみて事故の原因を詳しく調べています。

「**酒を飲んだあと帰る途中だった**」

飲酒運転の車にはねられ

交差点 歩いて横断していた男性死亡

車には、複数の同乗者

◇**飲酒運転** こんなことで、**自分の人生**を「**棒に振ってよいのか**」◇

2022/1/4(火) 13:04

4日午前3時半過ぎ、神奈川県**国道交差点**で、**歩いて横断**していた男性(42)が、走ってきた**乗用車**にはねられ、全身を強く打って**死亡**が確認されました。乗用車を運転していた**22歳**の男の呼気からは、**基準値を上回るアルコール**が検出されたため、警察は**過失運転致死**と**酒気帯び運転**の疑いで**現行犯逮捕**しました。車には**複数の同乗者**がいて、調べに対し男は容疑を認め、「**酒を飲んだあと帰る途中だった**」と話している。